

Durante el mes de marzo comenzará a funcionar en Concón el primer Centro de Terapia Especializada en Autismo de la comuna, de la mano de la Fundación Soy Autista. El espacio es un anhelo de las familias conconinas con niñas y niños autistas, quienes no poseen un lugar donde poder recibir una terapia integral, que les permita trabajar de manera conjunta y simultanea las múltiples dimensiones que involucra su condición. El Centro de Terapia es el primer paso de la fundación, que trabaja paralelamente en la creación de un colegio especializado en autismo en la comuna.

En palabras de Daniel Morales, presidente de la Fundación Soy Autista, "el Centro de Terapia viene a satisfacer la necesidad de muchas niñas y niños de Concón, que no contaban con un centro especializado donde realizar su terapia en la comuna. Además, el centro constituye el primer gran paso para la creación de nuestro colegio, que más que un deseo de los padres de autistas es una necesidad y una responsabilidad que nuestra comuna tiene con todos sus habitantes". Además, señaló que "este gran avance es un logro exclusivamente de los padres y de las organizaciones de la sociedad civil, como la Junta de Vecinos RPC 3, quienes han empatizado, apoyado y actuado con sentido de urgencia. Esperamos que muy pronto se sumen a esta iniciativa el Municipio, el Gobierno Regional y la empresa privada".

Anuncio Patrocinado

Por su parte, para Raúl Pérez, presidente de la Junta de Vecinos RPC 3, "el acuerdo alcanzado con la Fundación Soy Autista representa para nosotros darle la oportunidad a los pobladores para que sus niños con autismo puedan recibir terapia en Concón, cerca de su hogar".

La Fundación Soy Autista es creada por padres de autistas, y nace producto de la necesidad de cubrir la urgencia de entregar terapia y educación especializada a los niños con Trastorno del Espectro Autista, respetando su esencia neuro diversa y basándose en educación diferencial, terapia ocupacional, psicología, fonoaudiología, neurología y musicoterapia, todas estas disciplinas con un alto grado de especialización. Para ello, la fundación ha diseñado una metodología innovadora para el tratamiento del autismo, que considera como una de sus componentes fundamentales la participación del grupo familiar o tutores, y la constante evaluación de la evolución de la condición dentro del espectro autista.

Fundación "Soy Autista" inaugurará el primer centro de terapia especializada en autismo de Concón

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?